
Betreff: Abbau öffentlicher Telefonzellen

Von: Matthias Presia <matthias@presia.de>

Datum: 23.08.2017 13:44

An: "info@marktplatz-rabenberg.de" <info@marktplatz-rabenberg.de>

Guten Tag Herr Ehrlich,

auf der nächsten Ortsratssitzung wird über den Abbau öffentlicher Telefonzellen beraten und

gegebenfalls entschieden.

Nach meinen vorliegenden Informa$onen, wird es immer schwerer, öffentliche Telefonzellen zu erhalten.

Die Umsätze sind o'mals so gering, dass man den Wunsch auf Abbau nachvollziehen kann. In der

heu$gen Zeit hat eigentlich jeder ein Mobiltelefon und daher werden öffentliche Telefonzellen kaum

noch genutzt.

Termin der Ortsratssitzung:

Mi.woch, den 06.09.2017 | 18:00 Uhr

Musiksaal der Eichendorfschule, Im Holze 40, 38444 Wolfsburg

Viele Grüße

Ma.hias Presia

Ortsbürgermeister Mi.e-West

Mecklenburger Str. 32

38440 Wolfsburg

Mobil: 0176 968 414 09
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